



Hessischer Tauchsportverband

HTSV-Mitgliederversammlung

Ehrung von Andreas Neff

Am 6. März 2016 fand die Mitgliederversammlung des Hessischen Tauchsportverbandes (HTSV) in Frankfurt statt. Die Veranstaltung war sehr gut besucht, viele Vorstände von Tauchsportvereinen aus ganz Hessen hatten den Weg in die Mehrzweckhalle des Landessportbundes gefunden. Der Vorstand wurde entlastet und jeder Fachbereich stellte anschließend seine Planungen für 2016 vor.

Eins der größten kommenden Projekte im laufenden Jahr ist die Aus-

richtung der offenen Deutschen Meisterschaften der Unterwasser Fotografie und Videografie im Verbandssee des HTSV im Mai in Herborn. Vom 5. Bis 8. Mai 2016 wird die Weltspitze der Unterwasser-Fotografinnen und -Fotografen im ehemaligen Steinbruch Winkel in Schönbach (Herborn) zu Gast sein. Mehr als dreißig Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem In- und Ausland werden erwartet.

Im Rahmen der Sitzung wurde Andreas Neff, dem Fachbereichsleiter



Verleihung der silbernen Ehrennadel für Andreas Neff (Mitte). Foto: Ilka Willand

Wettkampfsport im HTSV, die Ehrennadel in Silber für seine Verdienste im Flossenschwimmen verliehen. Andreas Neff, der dem Darmstädter Unterwasser Club (DUC) angehört, war zwölf Mal deutscher Meister, sieben Mal Süddeutscher und zwölf Mal Hessenmeister in verschiedenen Disziplinen des Flossenschwimmens. 1990

wurde er in die Nationalmannschaft berufen, in der er sich bis 1995 behauptete. In dieser Zeit nahm er an Europa- und Weltmeisterschaften teil. Seit mehr als 20 Jahren ist er Fachbereichsleiter Wettkampfsport im HTSV und organisiert jedes Jahr die Hessenmeisterschaften im Flossenschwimmen.

Ilka Willand